

Farfán: No hay suficientes divisas para ir a una unificación cambiaria

Autor Administrator
Wednesday, 20 de July de 2016
Modificado el Tuesday, 19 de July de 2016

El ministro para el Comercio Exterior aseguró además que lo peor en materia económica "ya pasó"

El ministro para el Comercio Exterior e Inversión Extranjera, Jesús Farfán, señaló este lunes que en Venezuela no existen las condiciones para ir a la unificación cambiaria debido a que no hay suficientes divisas en el país.

En el programa Siete Preguntas que transmite Telesur, explicó que "es difícil dirigir una economía con tasas cambio, estamos haciendo un esfuerzo para dirigir una tasa cambio, pero no lo podemos hacer ahora porque hay muchos ataques al sistema y no hay suficientes divisas en el país, y hay prioridades que tenemos que atender para el bienestar del pueblo".

Afirmó además que el dólar oficial se mantendrá a la alza pero que, poco a poco, disminuirá, cerrando la brecha entre el marcador oficial complementario (Dicom) y el índice que domina el mercado negro.

Añadió que la política cambiaria también ha constituido un estímulo para la producción nacional, para competir contra las importaciones y promover exportaciones.

En este sentido, el ministro consideró que lo peor en materia económica "ya pasó" y que en los próximos seis meses se verán resultados positivos, pues en su opinión, la economía está presentando síntomas que así lo certifican.

Puntualizó que actualmente existe un arribo muy importante de insumos para la producción y el reimpulso industrial necesario para superar los problemas de desabastecimiento que atraviesa el país.

Indicó además que hay estímulos para la producción. "Hemos venido adecuando los precios, cubriendo los costos de producción y estamos haciendo esfuerzos para desarrollar una política fiscal, y la relación con el sector privado ha mejorado, tenemos todos nuestros esfuerzos invertidos en la Gran Misión Abastecimiento Soberano y Seguro para garantizar la producción y combatir el desabastecimiento.

Sin embargo, alertó Farfán que se trata de un periodo de recuperación paulatina para generar bienestar, y con ello se irá disminuyendo también paulatinamente el desabastecimiento y las colas.

El titular de la cartera de comercio exterior enfatizó que la economía se mueve en función de las expectativas y si los medios de comunicación incorporan elementos que distorsionen estas expectativas, la economía se ve seriamente afectada. Puso de ejemplo la toma de la empresa Kimberly Clark y el cierre de la cuenta del Banco Central de

Venezuela por parte de Citibank

Considerar también que utilizar las políticas del Fondo Monetario Internacional sólo no solamente azuzará el espiral inflacionario elevando esto a niveles que no conocemos, sino que generará una crisis absoluta de la sociedad venezolana.

<http://www.elmundo.com.ve/Noticias/Economia/Políticas-Públicas/Faria--No-hay-suficientes-divisas-para-ir-a-una-un.aspx>